



“CÓMO VIVIR EL HOY ANTE LA INCERTIDUMBRE DEL MAÑANA”

OBJETIVO: Que los niños aprendan que a pesar de como seres humanos no podemos saber lo que pasará mañana, podemos estar confiados de que El Señor está sentado en su trono gobernando y haciendo lo mejor para nosotros.

INICIO 

1 Oración Inicial

Es importante explicar a nuestros hijos que orar es hablar con Dios, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.

2 Versículo clave

Ecclésiastés 7:12 Porque, ¿quién sabe lo que es bueno para el hombre durante su vida, en los contados días de su vana vida? Los pasará como una sombra. Pues, ¿quién hará saber al hombre lo que sucederá después de él bajo el sol?

3 Actividad de Introducción

Ingresa al siguiente link y alaba con tu hijo: <https://youtu.be/ykXTiQrdCwE>

REALIZA LA SIGUIENTE ACTIVIDAD:

En esta actividad vamos a sentarnos junto a nuestros hijos y abriremos la Biblia, le explicaremos que la Biblia es la palabra de Dios y que todo lo que nos enseña es verdad porque Dios es fiel y verdadero. Antes de comenzar la clase pregúntales a tus hijos ¿Sabes lo que va a ocurrir el día de mañana?

DESARROLLO

4 Enseñanza

Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: <https://youtu.be/OzcsEoz3MqQ>

Comenzar con la actividad de adivinar ¿En cuál de las dos cajas está el chocolate?

La mayoría de los niños escogerán la caja más grande por llamativa, pero el chocolate se encuentra en la caja pequeña.

Con esta actividad queda demostrado que nosotros no sabemos todas las cosas, mucho menos lo que va a pasar el día de mañana. En la clase de hoy vamos a aprender del tema ¿CÓMO VIVIR EL HOY ANTE LA INCERTIDUMBRE DEL MAÑANA? ¿Qué significa la palabra incertidumbre? es la Falta de seguridad, de confianza o de certeza sobre algo por ejemplo no sabemos con seguridad si el día de mañana podremos ir al parque porque puede llover o porque mamá o papá estén muy ocupados trabajando.

¿A quién no le gustaría saber lo que va a pasar el día de mañana? Creo que a todos porque ¿Quién no se enoja cuando algo no sale como lo planeamos? Por ejemplo, la salida al parque y de repente comienza a llover, la lluvia no estaba en nuestros planes eso nos pone triste y a veces hasta nos llegamos a enojar con nuestros papás y hasta con Dios.

En el Libro de Eclesiastés que es el libro que estamos estudiando, recuerdan la frase “La vida bajo el sol” y que todo lo que hay en esta vida fuera de Cristo es vanidad, pues el que escribió el libro nos da un consejo en lugar de estar peleando con Dios, el predicador nos explica que es lo que tenemos que hacer.

Eclesiastés 7:12 Porque, ¿quién sabe lo que es bueno para el hombre durante su vida, en los contados días de su vana vida? Los pasará como una sombra. Pues, ¿quién hará saber al hombre lo que sucederá después de él bajo el sol?

El consejo es muy sencillo: **Ser obedientes y agradecidos con Dios** porque hay un evento del que no hay incertidumbre que ocurrirá en el futuro, sino que hay una gran seguridad y no hay dudas y es que un día daremos cuenta a Dios de las cosas que hemos hecho. Es por eso que durante toda nuestra vida debemos de procurar hacer lo mejor posible, no para ganar nuestra salvación, porque eso nos lo da Dios por medio de Cristo.

Para terminar: ¿cómo vivir el hoy ante la incertidumbre del mañana? lo mejor que podemos hacer en nuestra vida es disfrutar de los momentos de prosperidad y eso es don de Dios. Y en los momentos de angustia, comprender que todo sirve para nuestro bien, y que el Señor siempre está con nosotros.

CIERRE 

5 Actividad para reforzar el tema de hoy

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿Qué es la incertidumbre?
- B. ¿Cuál es el consejo del predicador?
- C. ¿Cuál es el evento que no hay duda de que va a ocurrir?
- D. ¿Cómo vivir el hoy ante la incertidumbre del mañana?

6 Actividad

Hoja de trabajo: Pídele a tu hijo que coloree la hoja de trabajo. (Ver anexo 1).

7 Oración Final 🙏

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.

ANEXO 1 ¿CÓMO VIVIR EL HOY ANTE LA INCERTIDUMBRE DEL MAÑANA?



DISFRUTANDO
CADA MOMENTO

©fumira